

# *Un livre sur Raúl Castro est présenté dans un institut de la Russie*

---



Moscou, 13 octobre (RHC).- Le livre « Raúl Castro : un homme de Révolution » écrit par le lieutenant à la retraite Nikolaï Léonov, a été présenté par son auteur à l'Institut d'Amérique Latine de l'Académie des Sciences de la Russie.

La présentation, placée sous les auspices du groupe musical Grenada, par son club juvénile de solidarité et par le centre scientifique, a eu lieu en présence du directeur de l'Institut, Vladimir Davidov, ainsi que de vétérans de la Crise des Missiles, d'intellectuels, de diplomates latino-américains et de dizaines de jeunes russes.

Nikolaï Léonov a signalé que Raúl Castro est un des piliers fondamentaux du triomphe de la Révolution. Il a rappelé que toute l'épopée du peuple cubain dans sa lutte pour la liberté a été dirigée par un leader d'un grand talent et d'une personnalité gigantesque comme Fidel Castro.

Pour sa part, Tatiana Vladimirskaia, directrice générale de Grenada, a relevé que cet écrivain a publié une dizaine de livres dont une biographie politique du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72477-un-livre-sur-raul-castro-est-presente-dans-un-institut-de-la-russie>



**Radio Habana Cuba**